

Ceremonia de Otorgamiento de Reconocimiento del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón al Dr. Antonio Castro Soto del Valle y a la Sra. Ana Francisca Ponce de León Arakawa

El 13 de septiembre, en la residencia del Embajador del Japón, Sr. Kazuhiro Fujimura, se celebró el otorgamiento del Reconocimiento del Ministro de Asuntos Exteriores del Japón al Dr. Antonio Castro Soto del Valle y a la Sra. Ana Francisca Ponce de León Arakawa.

El Dr. Antonio Castro Soto del Valle ha contribuido a promover el entendimiento mutuo entre Japón y Cuba a través del deporte como Embajador de la Federación Internacional de Judo.

La Sra. Ana Francisca Ponce de León Arakawa ha aportado a fortalecer el acercamiento entre ambos países como Vicepresidenta del Comité Gestor de la Asociación de la Colonia Japonesa de Cuba.

En la ceremonia, estuvieron presentes familiares y compañeros de los merecedores del reconocimiento, entre otros.

[Haz Click aquí para el texto de las palabras del Embajador](#)



